



Les femmes font salon

Au concours de stands, celui du VDC Normandie a été primé : « *Nous avons choisi de présenter deux voitures appartenant à nos adhérentes* », précise Pascal Gouel, président de ce club qui rassemble une cinquantaine propriétaires d'anglaises. Et Manon Carpentier, l'instigatrice du stand, de poursuivre : « *Nous sommes une quinzaine de femmes à posséder notre propre voiture. Nous avons découvert l'automobile ancienne par l'intermédiaire d'un proche. C'est le moyen de découverte que constitue une voiture de collection qui nous intéresse.* » Les sorties et voyages à l'étranger sont en effet, autant d'occasions de rencontres.

VDC NORMANDIE, e-mail : contact@vdcnormandie.com